



SACHSEN-ANHALT

Polizeimeldung: 256/2025
Köthen, den 04.09.2025

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldung Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Berichtszeitraum vom 03. bis 04.09.2025

Verkehrslage

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Ein 49-Jähriger aus dem Landkreis Wittenberg hatte am 03.09.2025 gegen 20.15 Uhr mit seinem Mercedes die BAB 9 verlassen und folgte der zum Teil ausgebauten B 6 in Richtung Köthen. Auf Höhe der Kreuzung **Hinsdorf/Lennewitz** umfuhr er die Straßensperrung und setzte seinen Weg auf der Ausbaustrecke fort. Er übersah jedoch das Ende, prallte gegen einen nahegelegenen Erdwall und kam wenig später zum Stehen. Der Mann wurde mit leichten Verletzungen in ein Krankenhaus eingeliefert, das er nach ambulanter Behandlung noch am selben Tag wieder verlassen konnte. Am PKW entstand Sachschaden in Höhe von etwa 25.000 Euro. Das Fahrzeug war nicht mehr fahrbereit.

Verkehrsunfall mit Personenschaden

In der Dessauer Straße in **Aken** erfasste eine 71-jährige Nissanfahrerin am 03.09.2025 gegen 18.30 Uhr einen 53 Jahre alten Mann, der soeben seinen Wagen am rechten Fahrbahnrand eingeparkt und den Innenraum verlassen hatte. Er kam zu Fall und erlitt oberflächliche Verletzungen, die ambulant in einem nahen Klinikum versorgt wurden. Der Schadensumfang am PKW liegt bei ungefähr 400 Euro.

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Gegen 14.30 Uhr des 03.09.2025 befand sich eine 58 Jahre alte Mitarbeiterin eines Postzustelldienstes die **Köthener Maxim-Gorki-Straße** in Richtung Clara-Zetkin-Straße. Hierbei kam es zu einer Kollision mit dem PKW VW eines 26-Jährigen, der in der Hahnemannstraße in Richtung B 6 unterwegs war und in den Kreuzungsbereich zur Maxim-Gorki-Straße einfuhr. Der Sachschaden wurde insgesamt mit rund 5.000 Euro angegeben.

Geschwindigkeitskontrolle

Beamte des Polizeireviers Anhalt-Bitterfeld überwachten am 03.09.2025 in der Magdeburger Straße in **Köthen** die Einhaltung der innerörtlichen Geschwindigkeit. Im Zeitraum von 14 bis 17.30 Uhr konnten 15 Fahrzeugführer festgestellt werden, die die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h nicht eingehalten hatten. Der Spitzenreiter war mit 47 km/h unterwegs.

Geschwindigkeitskontrolle

In **Zörbig** führte die Polizei in den späten Nachmittagsstunden des 03.09.2025 eine Geschwindigkeitskontrolle mit einem Lasermessgerät durch. So wurden im Zeitraum von 16.30 bis 18.30 Uhr in der Friedrichstraße bei 46 Durchfahrten vier Verkehrsteilnehmer registriert, die zu schnell unterwegs waren. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 44 km/h bei erlaubten 30 km/h.

Kriminalitätslage

Einbruchsdiebstahl

Unbekannte Täter griffen zwischen dem 01. und 04.09.2025 einen Parkautomat in der Straße der Opfer des Faschismus in **Mühlbeck** an und entnahmen die sich darin befindliche Geldkassette. Bei der Absuche der näheren Umgebung konnte das Behältnis in der unmittelbaren Nähe wieder aufgefunden werden, allerdings ohne Inhalt. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf circa 50 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Pressestelle

Friedrich-Ebert-Strasse 39

06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0

Fax: (03496) 426-210

Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de